
6/2（土）「新安保法制の本質と自衛隊の今後の変貌ー海外で
戦争できる自衛隊へ」学習会のお知らせ

2018　安保法制違憲訴訟埼玉・学習会
新安保法制の本質と自衛隊の今後の変貌

ー海外で戦争できる自衛隊へ

2015年9月、強行採決された新安保法制は、1つの新法(「国際平和支援法」＝「海外派兵恒久法」）と整備法＝１０の改正法（自衛
隊法、PKO協力法、重要影響事態法など）からなります。

一括「改正」の自衛隊法などは、国会では一切審議されませんでした。
すでに南スーダンPKO派遣陸上自衛隊に駆け付け警護付与の命令が発出。
海上自衛隊に米艦防護が発令、護衛艦「いずも」などの航行が報道されました。

これらの法律の違憲性について、また、自衛隊がどのように変質していくのか?
今後の変貌について軍事評論家の前田哲男さんからお話をうかがいます。

◆日時
2018年6月2日（土）18時30分～20時30分

◆会場
浦和コミュニティセンター　第15集会室　←クリックすると地図が出ます
（浦和駅東口・浦和パルコ9階）

◆講師
前田哲男さん
軍事評論家・ジャーナリスト・第3次原告

◆申込方法
事前申込不要

◆参加費
500円

◆共催
安保法制違憲訴訟埼玉の会　安保法制違憲訴訟弁護団

◆問い合せ先

https://saitamasogo.jp/archives/73824
https://saitamasogo.jp/archives/73824
http://www.saitama-culture.jp/urawacom/access.html


090-1702-8944(白田)・090-4373-0937(石垣)・048-822-6830(斎藤)

★傍聴(デモ)のお願い&違憲訴訟・賛同人受付中
第9回ロ頭弁論さいたま地裁(傍聴の抽選2時半)
7月11日(水)午後3時～(デモ浦和駅2時出発)

PDFはこちらから

天賦人権説（人は生まれながらにして平等であり、個人個人が最
大限尊重される）を止めるという自民党改憲草案のＱ＆Ａを是非
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読んでください。
 

憲法学者辻村みよ子先生の憲法（第５版）２４頁から「日本国憲法の制定」の論述があります。ポツダム宣言受託から日本国憲法制定まで
の事実経過が記述されているのですが、その中で日本政府は天皇の安泰を確保するために、平和主義や人権保障を取り入れる「犠牲」を受
け入れたという趣旨の説明があります。

この説明を読んで、自民党のホームページに掲載されている自民党改憲草案のＱ＆ＡのＱ１４がすぐに頭に浮かびました。憲法に平和主義
や人権保障を書き込むことを「犠牲」と考えた当時の政府と、天賦人権説が日本の歴史、文化、伝統にそぐわないので改めるという自民党
の考え方は、根っこの部分で通じるところがあります。

私たち個人個人が、自由に生き生きと人生を全うすることを保障した人権や自由を軽視する考え方には、断固、反対の意見を言い続けたい
と思います。

弁護士　伊須慎一郎

－自民党日本国憲法改正草案Ｑ＆Ａ全文はこちらー
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4/21(土)臨時休業のお知らせ
4月21日(土)は、臨時休業とさせていただきます。

皆様方には大変ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

 

靴
 

靴をみるとついつい欲しくなってしまい、我が家の靴箱は靴が溢れそうになるほど入っています（美部屋のためには、これも整理しなけれ
ばいけないですね）。

歩きづらい靴は、仕事で疲れたときに足取りがより重くなるような気がします。

もうすぐ夏なので、また新たなお気に入りを見つけたいです。

 

弁護士　德永　美之理
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家族と過ごす昼休み
フランスなど一部ヨーロッパの国々では、お昼は自宅に戻って家族で食卓を囲むのが習慣として残っているそうです。
私もそれには及びませんが、時々家族と過ごすことがあります。

このところ、子どもが春休みでしたので、カフェで待ち合わせをして一緒に過ごしました。
あれこれ話しているとあっという間に時間が過ぎます。
本を読んだりＳＮＳやブログを書いたり、会話のない時間もありますが、一緒にいるだけで充分リラックスできます。

ごく稀に、夫が突然目の前に現れてびっくりさせてくれることもあります。
普段お互い忙しくしているので、そんなときはゆっくり会話を楽しんでいます。

事務局　荻原
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事業承継
先日、日頃お付き合いさせていただいている
税理士事務所と当事務所とで勉強会をおこないました。

テーマは事業承継。

近年、後継者がいないという理由で、
中小企業が廃業するケースが増加していることが問題となっています。
これを受けて、今月１日から、
事業承継税制が大きく改正されました。

事業承継時の贈与税・相続税の納税を
猶予する制度が新設されたのですが、
１０年間限定の特例措置ですので、
これを検討する事業者は早急に動き出す必要があります。

また、後継者が見つからない場合の選択肢として
M&Aが挙げられますが、
その可能性を探るポイントについて、
具体例と共に学びました。
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他の専門士業との関係を深めることは、
弁護士としての力量を上げるために必須だと最近強く感じます。
その意味でも、とても有意義な勉強会でした。

弁護士　佐渡島　啓

 

権現堂桜堤
先日、権現堂の桜と菜の花を見に行きました。

北野武監督の映画「Dolls」のロケ地にもなったところで、菜の花と桜が一度に見られて、とても綺麗です。

お花見にも最適です。ぜひ、ご鑑賞下さい。

弁護士　月岡　朗
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